

## Desadaptados dañaron separador nuevo en la Transversal 12

Un vehemente llamado hizo el alcalde del municipio de Tuluá, Gustavo Vélez Román, después de que en uno de sus recorridos habituales por las obras que se adelantan para el desarrollo de la ciudad, evidenciara que el separador vial construido en la Transversal 12 con calle 26ª, había sido dañado por la acción de algunos desadaptados.



Los hechos en los que se demuestra la falta de pertenencia por el Municipio y la incultura ciudadana de algunos tuluéños, al parecer, ocurrieron la noche del 31 de diciembre, día en el que colocaron pólvora en la obra que había sido entregada hacía solo tres días, con el objetivo de reducir la accidentalidad del sector y darle una nueva cara a la ciudad.

“Nosotros queriendo hacer las cosas bien y los desadaptados dañando la ciudad. Estos comportamientos van en contravía de la Tuluá que soñamos. Pedimos a los tuluéños de bien, que estoy seguro, son la inmensa mayoría nos ayuden a cuidar las obras que les entregamos, pues se construyen con recursos de los impuestos de todos”, manifestó el alcalde Gustavo Vélez Román.



Estos actos vandálicos se han presentado en otras oportunidades, atentando contra el patrimonio de todos los ciudadanos, como el episodio donde dañaron la carpeta asfáltica del tramo de la Transversal 12 recientemente construida o cuando antisociales pintaron grafitis en las paredes de las instalaciones del Concejo Municipal, que habían sido pintadas recientemente.

Oficina Asesora de Comunicaciones

